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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO

PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM ENGENHARIA ELÉTRICA

ATA Nº 167 / 2023 - PPGEE (11.01.00.10.11.01)

Nº do Protocolo: 23091.009715/2023-67
Mossoró-RN, 16 de junho de 2023.

ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS
DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM ENGENHARIA ELÉTRICA DA
UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO.

Aos dezesseis dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e dois, às onze horas e
trinta minutos, por meio de sistema de webconferência google meet, link
meet.google.com/qdo-yrhc-tre, em virtude da situação de pandemia no Brasil, deu-se
início a segunda reunião ordinária do ano de dois mil e vinte e dois do Programa de
Pós-Graduação em Engenharia Elétrica da Universidade Federal Rural do Semi-
Árido (PPGEE/UFERSA), com a presença dos seguintes professores: Adriano Aron
Freitas de Moura, Ednardo Pereira da Rocha, Humberto Dionísio de Andrade, Idalmir
de Souza Queiroz Júnior, Isaac Barros Tavares da Silva, Victor de Paula Brandão
Aguiar, e a representante discente Isabel Cristina Pinheiro de Gois. A reunião foi
presidida pelo professor Idalmir de Souza Queiroz Júnior, coordenador do Programa,
oficiando como secretária Lívia Lara Lessa Alves. Verificada a existência de quórum,
o coordenador deu início à reunião por meio da leitura dos seguintes pontos de
pauta: Ponto um: Homologação do resultado do processo seletivo de discentes,
conforme normas do Edital PROPPG/UFERSA 40/2021. Ponto dois: Apreciação da
declaração de Estágio Docência da discente Renata Farias Galvão. Ponto três:
Apreciação das solicitações de desligamento dos discentes Jackson Angell Alves e
Silva e Bianca Stephanie Guimarães Morais. Ponto quatro: Situação das defesas de
dissertação e qualificação dos mestrandos do PPGEE. Ponto cinco: Situação dos
exames de proficiência em língua estrangeira dos mestrandos. Ponto seis: Sugestão
de alterações nos próximos editais de seleção para discentes. Ponto sete:
Apresentar pontos discutidos na 1ª reunião ordinária da congregação da PROPPG de
2022. Ponto oito: Informes. A pauta foi aprovada e deu sequência à reunião com a
discussão dos pontos. As deliberações foram ? PRIMEIRO PONTO: o colegiado
aprovou o resultado do processo seletivo de discentes, conforme normas do Edital
PROPPG/UFERSA 40/2021. SEGUNDO PONTO: o colegiado aprovou a declaração
de Estágio Docência da discente Renata Farias Galvão, que será matriculada na
atividade no SIGAA e acompanhará a disciplina ?Antenas e Propagação? da
graduação da Ufersa, com o professor Humberto Dionísio. TERCEIRO PONTO: o
colegiado aprovou as solicitações de desligamento dos discentes Jackson Angell
Alves e Silva e Bianca Stephanie Guimarães Morais. QUARTO PONTO: o
coordenador apresentou o relatório do SIGAA mostrando a situação dos prazos de
defesa de dissertação e qualificação dos mestrandos do PPGEE Estão no prazo para
qualificar: Bianca Stephanie Guimarães Morais, Elton da Silva Freitas, Fabio
Fernandes do Nascimento, Gleidson Leite da Silva, Marcos Vinicius Alves Costa e
Wisla Milena Morais de Oliveira, mas alertou que os alunos precisam qualificar até o
15º mês ou podem ser desligados. QUINTO PONTO: o coordenador também
apresentou a situação dos exames de proficiência em língua estrangeira dos
mestrandos. Faltam comprovar: Bianca Stephanie Guimarães Morais, Fabio
Fernandes do Nascimento, Gleidson Leite da Silva e Wisla Milena Morais de Oliveira.
O coordenador pediu aos orientadores que cobrem aos alunos o cumprimento da
proficiência para não passar o prazo. SEXTO PONTO: o coordenador apresentou
sugestões de alteração nos próximos editais de seleção para discentes, como a
indicação do orientador e linha de pesquisa feita pelo(a) candidato(a), e
apresentação do termo de ciência do orientador, pontuação de títulos, tempo das
publicações, exigência de projeto de pesquisa e se haverá prova. As sugestões serão
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discutidas e numa reunião extraordinária. SÉTIMO PONTO: o coordenador
apresentou um resumo do que foi discutido na 1ª reunião ordinária da congregação
da PROPPG de 2022. A pós-graduação é presencial, mas enquanto durar a
pandemia, as recomendações do comitê de biosegurança são: as aulas serão
decididas pelo colegiado e poderão ser remotas desde que aprovadas; as bancas
serão decididas pelo colegiado, mas se forem presenciais apenas o pós-graduando e
a banca deverão participar; as reuniões ficarão a critério do colegiado; assembleias
de docentes e discentes devem ser online; as atividades de pesquisa nos
laboratórios podem ser presenciais. O colegiado decidiu que as disciplinas
obrigatórias serão remotas e as disciplinas optativas ficam a critério do professor em
acordo com o(a)s aluno(s). Em relação as reuniões e as bancas de defesa, o
colegiado decidiu que ficam remotas, mas caso seja presencial, mantém o link do
meet para quem estiver fora de Mossoró. Também foi aprovado que as assembleias
de docentes e discentes serão online, como orientado, e as atividades de pesquisa
nos laboratórios presenciais caso seja necessário. Também foi informado na reunião
da Proppg que a CAPES está penalizando os programas quando os alunos trancam
e retornam, e esse tempo vai ser contabilizado. Também falou sobre a oferta de
vagas nos editais e as vagas preenchidas, que isso pode cair a pontuação, a baixa
procura. Informou que os recursos do edital Proapinho aprovados em 2021 serão
pagos em fevereiro e março. Falou ainda sobre a atualização do SIGAA e os
problemas que estão acontecendo, como cadastro nos projetos de pesquisa,
matrículas e prazo de conclusão. OITAVO PONTO: o coordenador respondeu
algumas dúvidas sobre recursos do Proapinho e da oferta de disicplinas. Não
havendo mais nada a tratar, o coordenador do Programa, Idalmir de Souza Queiroz
Júnior, deu por encerrada a reunião, e eu, Lívia Lara Lessa Alves, secretária dos
programas de pós-graduação, lavrei a presente ata, que, após lida e achada
conforme, será assinada pelos presentes. Mossoró-RN, dezesseis de fevereiro de
dois mil e vinte e dois. XXXXX

Isabel Cristina Pinheiro de Gois (representante discente)_______________________

(Assinado digitalmente em 16/06/2023 15:02 )
ADRIANO ARON FREITAS DE MOURA

PROFESSOR 3 GRAU
DET (11.01.00.10.03)
Matrícula: 1806415

(Assinado digitalmente em 18/06/2023 14:48 )
EDNARDO PEREIRA DA ROCHA

PROFESSOR 3 GRAU
DET (11.01.00.10.03)
Matrícula: 1115069

(Assinado digitalmente em 16/06/2023 12:15 )
HUMBERTO DIONISIO DE ANDRADE

PROFESSOR 3 GRAU
DET (11.01.00.10.03)
Matrícula: 1721067

(Assinado digitalmente em 16/06/2023 11:09 )
IDALMIR DE SOUZA QUEIROZ JÚNIOR

PROFESSOR 3 GRAU
PROPPG (11.01.03)
Matrícula: 1161204

(Assinado digitalmente em 16/06/2023 10:19 )
ISAAC BARROS TAVARES DA SILVA

PROFESSOR 3 GRAU
DET (11.01.00.10.03)
Matrícula: 1158600

(Assinado digitalmente em 16/06/2023 11:02 )
LIVIA LARA LESSA ALVES

ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO
DPG (11.01.03.01)
Matrícula: 1827055

(Assinado digitalmente em 16/06/2023 12:02 )
VICTOR DE PAULA BRANDÃO AGUIAR

PROFESSOR 3 GRAU
DET (11.01.00.10.03)
Matrícula: 1551469
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